

Auszug aus dem Protokoll zur Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 5. April 2017

Marianne Oswald (Grüne) zum Thema „Bikeparcours Kopfholz“

Seit einigen Jahren gibt es im Kopfholz einen Bikeparcours, das ist ein Weg mit Hindernissen aus Holz. Wie oft er benutzt wird, weiss ich nicht. Er befindet sich zur Zeit in einem sehr schlechten Zustand. Die Hindernisse sind morsch, der Parcours ist nicht mehr nutzbar.

- Was hat die Stadt für Pläne mit dem Bikeparcours im Kopfholz?
- Wird er in nächster Zeit repariert/unterhalten?

Antwort von Stadträtin Susy Senn

- Was hat die Stadt für Pläne mit dem Bikeparcours im Kopfholz?

Die Situation um den Bikeparcours ist bekannt. Im letzten Sommer sind mehrfach mutwillig Holzbauten im Parcours zerstört, d.h. das Holz ist entwendet worden, so haben Teile des Parcours immer wieder gesperrt werden müssen. Es ist dann schon ersichtlich gewesen, dass im Frühling 2017 Erneuerungen gemacht werden müssten. Dazu ist es im Winter 2016/2017 zu einer enormen Verwitterung gekommen, was seitens der Abteilung Forst bestätigt worden ist. So sind auch noch intakte Anlageteile vom Sommer 2016 nicht mehr befahrbar. Eine Schliessung von der Anlage ist jedoch nicht geplant. Der Bikeparcours soll im Rahmen der finanziellen und personellen Ressourcen weiterhin instandgehalten werden.

- Wird der Bikeparcours in der nächsten Zeit repariert oder unterhalten?

In Absprache mit den Abteilungen Forst und Unterhalt, Tiefbau sollen die von Dir fotografisch dokumentierten defekten Anlageteile bis Ostern abgebaut und entfernt werden. Danach soll der Parcours mit neuen Elementen ausgestattet werden. Diese Arbeiten sollen, je nach Wetterverhältnissen, bis ca. Ende Mai 2017 erfolgen.